



きらめき



学校HP



「3学期のスタート～新年度の準備の学期に～」

校長 小川 潤也

あけましておめでとうございます。新しい年を迎えると厳かな気分になり、夢と希望が溢れます。令和7年のスタートと同時に、令和6年度末の時期を迎えます。改めて、進級・進学に備えて、子供たちが『きらきらと瞳輝く南の子～考える子、認め合う子、たくましい子～』に育つよう、『笑顔とやさしさに満ちた元気な学校』を目指し、教職員一同、子供たちのために、各学年のまとめをしっかりと行ってまいります。保護者の皆様・地域の皆様におかれましても、引き続き本校の教育活動にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、今日から3学期のスタートとなります。「3学期は、次の学年のゼロ学期」と言われます。つまり、準備の学期です。子供たちには、進級・進学に向かって、次の学年の準備を少しずつ始めてほしいと願っています。しかし、準備といっても、何か特別なことをするわけではありません。



毎日の生活・学習を振り返り、当たり前なこと、すべきことをしっかりと行うことです。

『当たり前なこと、毎日の生活・学習をしっかりとすること。』実は、これが一番難しいのです。日常を“しっかりと”することは、自分を律し、習慣化しないとできないことだからです。

“友だちと仲良くすること” “約束をまもること” “進んで勉強すること” “宿題をすること” “忘れ物をしないこと” …が、習慣（当たり前）になっているでしょうか。学校でも、繰り返し話をしていきますが、ご家庭でも、毎日の生活・学習が習慣化し、それぞれの学年の生活・学習が確実に身に付くよう、ご支援、ご協力をお願いいたします。

インフルエンザに注意

インフルエンザの流行シーズンです。子供たちが罹患しないように、学校でも感染対策を継続して行っていますが、ご家庭でのご協力が何より必要です。インフルエンザ等の予防のためには、第一に、「手洗い・うがい・栄養・睡眠」です。ご家庭でも、ぜひ、励行し、健康にご留意ください。

職員着任のお知らせ

9月より勤務しておりました市費事務職員 ○○ ○○ が退職することになりました。3学期より ○○ ○○ が市費事務職員として着任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。

今号の裏面は、ありません。